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  ОБЛАСТЬ
РАСШИРИТЬ СВОЁ ДЕЛО

ПОДДЕРЖКА. Предприни-
матель из посёлка Уразово Ва-
луйского городского округа 
Антон Горбаль благодаря со-
циальному контракту расши-
рил спектр предоставляемых 
услуг. Напомним, что соцконт-
ракт — это соглашение между 
государством и гражданином, 
по которому ему предоставля-
ется материальная и иные виды 
помощи. Горбаль занимается 
ремонтом автомобилей. О про-
грамме государственной под-
держки он прочёл в социаль-
ных сетях на личной странице 
главы муниципалитета Алексея 
Дыбова. Подал документы, по-
лучил средства и закупил диаг-
ностическое оборудование для 
автомобилей. «Диагностика 
пользуется спросом не только 
у жителей нашего посёлка, ко 
мне приезжают автовладельцы 
со всей округи. Рад, что госу-
дарство поддерживает стрем-
ления населения повысить уро-
вень благосостояния семьи», — 
говорит предприниматель.

БЫСТРЫЙ И ТОЧНЫЙ
БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ. В Чер-

нянской центральной район-
ной больнице им. Петра Га-
потченко в полном объёме за-
работал аппарат для спираль-
ной компьютерной томогра-
фии. Его закупили по програм-
ме модернизации первичного 
звена здравоохранения в прош-
лом году, а сейчас он получил 
положительное санитарно-эпи-
демиологическое заключение 
о работе. Аппарат предназна-
чен для исследований в поли-
клиническом звене, в том числе 
для диагностики онкологиче-
ских заболеваний. В процессе 
обследования СКТ за считаные 
минуты производит множест-
во снимков и позволяет макси-
мально точно рассмотреть все 
слои тканей и выявить пато-
логию.

КУЛЬТУРНОЕ 
ПРОСТРАНСТВО

ИНИЦИАТИВА. В селе Бож-
ково Алексеевского город-
ского округа капитально ре-
монтируют Дом культуры. Это 
инициативный проект местных 
жителей, потому что для них 
ДК — это и возможность выра-
зить творческие способности, 
и способ проведения досуга, 
и место для встреч. После ка-
питального ремонта он станет 
современным культурным про-
странством с учётом потребно-
стей местных жителей. К нача-
лу июня в здании поменяли ин-
женерные коммуникации, так-
же тут планируют обустроить 
входную группу, отделать фа-
сад и заменить двери. После 
завершения отделочных ра-
бот концертного зала и адми-
нистративных помещений зда-
ние станет уютным и внутри. 
Открыть его планируют в сен-
тябре. 

ПУТЁВКА В АРТЕК
СПОРТ. Воспитанник дет-

ско-юношеской спортивной 
школы Белгородского райо-
на Артур Неверов стал побе-
дителем Всероссийских сорев-
нований по дзюдо. Состяза-
ния проходили в Рязани среди 
мальчиков и девочек до 13 лет. 
186 юных дзюдоистов из 36 ре-
гионов страны соревновались 
в трёх дисциплинах: общей фи-
зической подготовке, ката — 
комплексе технических дей-
ствий боевого искусства — и 
олимпийском дзюдо. Артур Не-
веров вошёл в сборную коман-
ду Центрального федерально-
го округа. Ему вручили золо-
тую медаль, спортивную эки-
пировку и путёвку на сборы в 
международный детский центр 
«Артек».

Елена КОРЖОВА, 
фото автора

В этом сезоне в Белгороде от-
крыли шесть оборудованных 
пляжей. Два из них — на ул. Реч-
ной и Донецкой — новые. Отдох-
нуть у воды белгородцы могут 
с девяти утра до девяти вечера.

Мы отправились в рейд со спасателями 21 ию-
ня, когда на улице стояла 30-градусная жара.

За буйки не заплывать!
К двум часам дня на левом берегу Централь-

ного пляжа многолюдно, но до пика ещё далеко. 
В самые жаркие дни в воде здесь одновременно 
могут находиться до 1 тыс. человек, а по обоим 
берегам — до 3–4 тыс. человек.

За безопасностью на городских водоёмах 
следят 60 спасателей — это на 18 больше, чем в 
прошлом году. Посты наблюдения развёрнуты 
на всех оборудованных пляжах.

— Внимание, левый сектор! За буйки не за-
плывать! — предупреждает дежурный спасатель 
с вышки.

Он отслеживает обстановку с помощью бинок-
ля и камер видеонаблюдения, всего их на Цент-
ральном пляже четыре: по две на каждом бере-
гу. Они очень помогают в тёмное время суток: 
как только в поле зрения техники попадает че-
ловек, сигнал сразу же поступает в Единую де-
журную диспетчерскую службу, а потом пере-
даётся ночной смене спасателей.

На Центральном пляже также работают тревож-
ные кнопки. В случае происшествия любой отдыха-
ющий может с их помощью дать сигнал спасателям.

— Вот, смотрите, идёт сработка. Спасатели на 
вышке видят, в каком секторе это произошло. Их 
задача быстро прибыть сюда и получить первич-
ную информацию от того, кто нажимал кнопку, — 
поясняет начальник городского управления 
ГОЧС Виктор Баранов и начинает небольшую 
тренировку для подчинённых.

По легенде, один из отдыхающих заплыл за 
буйки и начал тонуть. К месту сразу же прибы-
вают спасатели, вытаскивают из воды условного 
пострадавшего и оказывают первую медпомощь.

— В случае реального происшествия я, как 
старший пешего патруля, обязательно сообщаю 
в Единую дежурную диспетчерскую службу, до-
кладываю о состоянии пострадавшего. Они вы-
зывают скорую. В этом году пока таких происше-
ствий у нас не было. А в целом я работаю не пер-
вый сезон и хочу сказать, что чаще всего из во-
ды нам приходится вытаскивать пьяных, — рас-
сказывает спасатель водно-спасательной станции 
управления ГОЧС Белгорода Илья Витохин.

Баранов отмечает:
— Пьяный человек — тот 

же ребёнок. У него притупля-
ется чувство риска и ответст-
венности, он не может конт-
ролировать своё поведение в 
воде. Реакция организма, осо-
бенно со стороны сердечно-со-
судистой системы, может при-
вести к трагедии. Данный факт 
уже неоднократно подтвер-
ждался происшествиями.

Купание без присмотра родителей 
запрещено

С прошлой недели межведомственные рейды 
по соблюдению правил поведения на воде про-
водят ежедневно. Усилить профилактическую ра-
боту пришлось из-за тревожной статистики: ку-
пальный сезон только начался, а в регионе уже 
утонули трое детей, и только за минувшую не-
делю — четверо взрослых.

И пешие, и водные патрули особое внимание 
обращают на детей. Если рядом есть взрослые, 
им в очередной раз напоминают, как важно ни 
на секунду не упускать из виду несовершенно-
летних.

— Купание без присмотра родителей запре-
щено. Вы должны создать все условия, чтобы ваш 
ребёнок был в безопасности, — обращается к 
отдыхающим инспектор по делам несовершен-
нолетних отдела полиции № 2 УМВД России по 
Белгороду Юлия Немыкина.

Руководитель секретариата комиссии по де-
лам несовершеннолетних и защите их прав 
администрации Белгорода Нелли Баландина 
подчёркивает:

— Я сама мама, поэтому хочу отметить, что 
ни на секунду нельзя оставлять ребёнка без при-
смотра. Лучше отложить телефон, который сей-
час является главным отвлекающим фактором. 
Надо помнить, что мы не застрахованы ни от че-
го, а дети — самое дорогое, что у нас есть.

Так, 9 июня проверяющие задержали на Цент-
ральном пляже подростка без сопровождающих. 
На его родителей составили административный 
протокол, им грозит либо предупреждение, ли-
бо штраф до 500 рублей.
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НИ НА СЕКУНДУ НЕЛЬЗЯ ОСТАВЛЯТЬ 

РЕБЁНКА БЕЗ ПРИСМОТРА. НАДО 

ПОМНИТЬ, ЧТО МЫ НЕ ЗАСТРАХОВАНЫ 

НИ ОТ ЧЕГО, А ДЕТИ — САМОЕ ДОРОГОЕ, 

ЧТО У НАС ЕСТЬ.

  БЕЗОПАСНОСТЬ

Не допустить 
трагедии

В правительстве области 
сообщили, что областной 
Фонд поддержки ИЖС за-
ключил контракты на стро-
ительство 145 домов в 18 
районах и округах регио-
на. Проект инициировал гу-
бернатор Вячеслав Гладков, 
в его рамках до 2031 года 
должны обеспечить жильём 
1 400 многодетных белго-
родских семей. Из бюд-
жета региона на это вы-
делили 1 млрд рублей.

Попасть в программу могут 
семьи, в которых есть трое и бо-
лее детей до 18 или до 23 лет при 
условии, что они продолжают оч-
ное обучение и фактически нахо-
дятся на иждивении родителей.

Семья должна быть признана 
малоимущей и нуждающейся в 
улучшении жилищных условий, а 
также проживать в Белгородской 
области не менее пяти лет.

В 2022 году в Белгородском 
районе построят 23 дома, в Бел-
городе — 19, в Старооскольском 
округе — 17, в Шебекинском — 
14. В зависимости от членов 
семьи общая площадь дома со-
ставит от 72 до 180 м — не менее 
18 кв. м на человека.

В каждом доме должны быть 
детские комнаты, спальня, кухня-
столовая и гостиная. Жильё сда-
дут семьям с чистовой отделкой 
и установленной сантехникой. 
Строительство должны завершить 
уже в этом году.

Для многодетных
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Сергей ШЕВЧЕНКО

Управление по государствен-
ному регулированию цен и та-
рифов в Белгородской обла-
сти обнародовало приказ «Об 
установлении розничной це-
ны на газ, реализуемый насе-
лению», согласно которому с 
1 июля 2022 года для жителей 
устанавливается новая роз-
ничная цена в размере 6 934 
руб ля 15 копеек за 1 000 ку-
бометров газа с учётом НДС.

Подорожание составит 3 % — 
с 1 июля 2021 года по настоя-
щее время стоимость 1 000 ку-
бометров равна 6 727 рублям 
79 копейкам.

Такая цена устанавливается 
для домохозяйств, которые ис-
пользуют газ для нагрева пи-
щи и воды, отопления, выработ-
ки электроэнергии при помощи 
котельных всех типов. Традици-
онно тариф также распростра-
няется на коммунальные компа-
нии, которые оказывают услуги 
жителям, и управляющие орга-
низации.

Ценник актуален и для наймо-
дателей, предоставляющих слу-
жебное, манёвренное жильё, ком-
наты в общежитиях. Этот же уро-
вень цен используют для расчётов 
в садоводческих или огородниче-
ских некоммерческих товарище-
ствах, а также в религиозных ор-
ганизациях.

  ЖКХ  

На 3 %

Сергей ШЕВЧЕНКО

В ближайшее время медучре-
ждения пополнят 130 специ-
алистов, которые прошли це-
левое обучение. Также трудо-
устроят 118 выпускников ву-
зов. 21 врача привлекут для 
работы в области благода-
ря программе «Земский док-
тор», а 113 специалистов хо-
тят найти по региональной 
программе обеспечения жи-
льём.  Итого минздрав плани-
рует сократить дефицит вра-
чей с 463 до 81 специалиста.

Региону по-прежнему не хва-
тает и специалистов здравоох-
ранения среднего звена: медсес-
тёр, фельдшеров, акушерок. На 
начало года их дефицит состав-
лял 733 человека. 138 уже удалось 
трудоустроить. Примерно столько 
же придут с целевого обучения. 
Больше 150 — после обычного 
обу чения в колледжах, и несколь-
ко человек — по программе «Зем-
ский фельдшер». Таким образом, 
потребность к сентябрю сократит-
ся примерно до 300 человек.

Начальник областного управ-
ления профобразования Людми-

ла Шаповалова отметила, что для 
привлечения среднего медперсо-
нала в сёла властям понадобятся 
новые инструменты, прежде всего 
касающиеся жилья. По аналогии 
с врачами квартиры для средне-
го медперсонала область купить 
не сможет: на это у региона нет 
денег.

В целом, несмотря на уве-
личение числа квот в универ-
ситетах Белгородской области 
по обучению врачей, губерна-
тор Вячеслав Гладков потре-
бовал изменить подход в обра-
зовании.

— Первый вопрос, который 
я задавал год назад: что нужно 
сделать, чтобы не было дефици-
та врачей? Мне сказали: решите 
вопрос с жильём. Купили квар-
тир на миллиард. Главы их по-
строить не могут. Минздрав не 
может врачей собрать. У нас до 
сих пор часть квартир стоят пу-
стыми. Второе — нам достаточ-
но одного выпуска нашего мед-
института, чтобы закрыть все ва-
кансии. За один год всё можем 
решить! А у нас 50 % выпуска 
уходит за пределы области. Это 
вопрос к институту, — добавил 
глава региона.

  ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
 

Вопрос к вузу
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